

Los Sindicatos de la Enseñanza convocaron una rueda de prensa

Diversos representantes del sector público de enseñanza ofrecieron el viernes 11 de octubre una rueda de prensa en la que dieron a conocer que estaban visitando los centros públicos de Manzanares y Membrilla para informar de las movilizaciones que están llevando a cabo la casi totalidad de sindicatos del área pública, respondiendo a la política que el gobierno del PP pretende llevar a cabo en materia salarial, así como a la disminución de la calidad en los servicios públicos, sobre todo en la enseñanza, con recortes presupuestarios que no sólo perciben los funcionarios, sino los padres de alumnos y todo el colectivo afectado.

Hasta la fecha se ha llevado a cabo una concentración de delegados en el Gobierno Civil y una manifestación el día 15 de octubre en Ciudad Real.



Los trabajadores del Hospital se reunieron con los Sindicatos

El martes día 8 de octubre cerca de medio centenar de trabajadores del Hospital «Virgen de Altagracia» se reunían en el salón de actos convocados por los representantes sindicales del sector para dar a conocer la situación por la que atraviesan los funcionarios.

En la mesa informativa se encontraban José Ignacio de la Rubia y José Aguilar de CC.OO., Concha Tello de UGT, Alejandro Laguna de STSE, y representantes de CSIF y SAE. Al acto asistieron cerca de cincuenta trabajadores, que conocieron el calendario de movilizaciones y los asuntos tratados en las cinco asambleas que se están celebrando en los hospitales de la provincia: Ciudad Real, Puertollano, Alcázar, Valdepeñas y Manzanares. También en esta asamblea se convocó a los trabajadores de la sanidad a la manifestación que tuvo lugar el 15 de octubre en Ciudad

Real. La federación del sector de médicos, CESM, no se sumó al acto.

Sobre la situación del sector sanitario, Pepe Aguilar, de CC.OO., manifestaba que tiene una matización especial, puesto que esta congelación no afecta a los médicos, que tras su huelga del pasado año obtuvieron una subida de 30.000 pts. y otras 8.000 pts. que recibirán este año, «cuando estas subidas -decía Aguilar- fueron negociadas con un comité de huelga y no en el marco sectorial, lo que nos lleva a pensar una vez más que la Administración sólo escucha las medidas de presión, en lugar de atender al diálogo, lo que se agrava al tratarse del sector con más poder adquisitivo, que es el médico, por lo que la congelación sólo afecta al resto, que es el más desfavorecido y más numeroso».

